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PODER LEGISLATIVO

CÀMARA DE VERADORES DE RIACHÃO NO DANTAS

ATA N" I.709 SESSÃO ORDNÁRIA DA CÂMARA'M.UNICIPAL DE RIACHAO

DO DANTAS. R.EALIZADA NO DIA 14 DE MARÇO DE 2023'

Aos quatorze dias de março de dois mil e vinte e três' às l7:00 horas no plenário Deputado

Horácio Dantas de c""., drà;;;;;'úuni.ipur de Riachão do Dantas, situado na Trav.

Frei ldelfonso, S/N, reuniraii*t'"t '""f,r"*t 
vereadores' sobre a presidência do

Presidente José Robério noJtig'et dos Santos' prese es os Vereadores: José Robério

Rodrigues dos Su"o'' nn""tiã Suttot" Rodrigues' André Souza Lopes de Almeida'

Maria Luciene de Jesus 
'#;t' ';;;;uton 

Ãra'li3- da Conceição' José Matos do

Nâscimento Filho' Tarcísioliitiá"-f igotit"do' Albertino Franco Souza' Ivanildo

Macedo dos Santos, 'loté BA'on O" Alríeida (10)' Auscnte: Suzana Menezes Viana

(01). Constatada t "*i'tên"iu 
ãt?rntt" i"g"f ' o Sr' Presidente declarou aberta a Sessão'

PEOUENO EXPEDIENTE

Requerimento 0911023 '

G t) EXP DI N'TE

0 primeiro a fazer uso da tribunâ é o vereador: Albertino Franco Souza, inicia

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores' o Publico presete e o Público

das redes sociais, os funcionártos da casa, cita que participou da inauguração da quadra

do povoado Bonfim' onde pôde verificar uma obra que irá beneficiar a comunidade,

parabeniza a dePutada Maisa que a Pedido do vice-prefeito e da vereadora Luciene

conseguiu a emenda Para que a Prefeitura executasse a obra' Parabeniza a todos que se

empenharam na realizaçào da obra. Parabeniza o Povo do povoado Bonfim, Parabenlza

toda poPulação do Povoado por mantcr o Povoado limpo, Parabeniza a administra ção

por ter realizado a obra e encerra o scu Pronunciamcnto'

o proximo a fazer o uso da tribuna é o vereador: Tarcísio Almeida Figueiredo' lnlcla

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, parabeniza todos os jovens do

povoado Bonfim Por mais um beneficio que a gestão da pre feita Simone trás, cita que era

um povoado que vinha esquecido e nos últimos ano s lbi bem assistido Pela gestão, diz

tambérn ter sido comtemPlado através do vereador Edson com seu amlgo Luciano com a

emenda do dePu tado Guitinhb Ritreiro, cita que ParticiPou da Posse do am igo Sérgio Reis

que tomou poise como dePutado onde enc tr()u o ex-dePutado Adelson Ribe

foi destinado cinquenta mil reais Para a sociação São Franci

gricultura, Para
escolha PróPrlzl colocar esse dinheiro
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CÂMARA DE VERÂDoRES DE RIACHÀo Do DANTAS

menos, por mês em media de cento e cinquenta a cento e setenta pessoas através do
emprego, recebendo seus adubos para que pudessem trabalhar na agricultura, agradece ao
deputado Ibrain Monteiro, pede ao presidente que se mantenha respeito no sentido dos
colegas, onde estão sendo diariamente ofendidos, comparados até com marginais, deixa
seu repúdio, cita que respeita todos os colegas e que qucr perrnanecer com esse respeito,
diz que se deve trazer para casa documentos que comprovem, no fato de ter empenhado
um milhão e oitocentos nào signiÍica que foi pago, diz que é preciso que esclareça isso
para a sociedade para que não entenda de forma diferente, cita que cobrava da gestão
passada mas em relação as manifestações, perseguições, mas aqui estão sendo taxados
como ladrões, cita que chega um balancete na casa mensalmente e desafia que algum
pegou um balancete para ler, diz que aqui todos se conhecem e que ninguém vai enganar
ninguóm, cita que devern trabalhar em harmonia os podcres e que qucstões politicas cada
um tem scu lado e devemos respeitar, pede para o presidcnte para que possamos respeitar.
para que não crie bagunça na casa c cnccrra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna ê o vereador: José Edson de Almeida, inicia saudando
o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes
sociais, os funcionários da casa, diz que os jovens e totla comunidade agradece pela obra
da quadra, cita a inauguração da quadra onde no pronunciamento do secretário de obras
ele foi infeliz, onde disse que o estoque de fuvotril está acabando, disse que nào tem nada
contra quem toma. porque as vezes à necessidade de se tomar, mas que como é oposição
a prefeita, uma oposição muito coerente e respeitosa, não toma Rivotril, diz que no papel
de secretário ele deveria usar outras palavras e deixar a politicagem de lado. cita que a

farmácia básica está faltando remédio básico, onde não deveria faltar, cita que ontem
esteve no gabinete da deputada Áurea pedindo recurso para o município. parabeniza a

administração pela obra, mas diz que se está faltando medicamento não precisa pagar seis
mil e seis reais para um mini trio fazer a propagando da inauguração, não seria viável
pagar mil e oitocentos reais a um radialista para transmitir ao vivo. diz que os gastos
poderiam ter sido evitados e revertido em remédios para a farmácia básica e enceÍra o seu

pronunciamento.

O próxinro vereador a fazer o uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues,
inicia saudando o Sr. Prcsidente, os demais colegas vcreadorcs. o público prescnrc e o
público das redes sociais, cita que é satisfatório quando se apoia deputados que depois
tem um reconhecimento do nosso município, cita que esteve com o deputado Fábio Reis
apresentando umas demandas do município onde saiu muito satisl-eito por ter sido muito
bem atendido e recebido, onde de imediato ele disse que a demanda iria ser atendida e o
iecurso viria para o municipio, agradece a Fábio pela atenção e o carinho por Riachão do
Dantas, paraben iza a amiga vereadora Luciene Dantas com sua família pela conquista da
quadra do povoado Bonfim, agradece a deputada Maisa
compromisso no nosso município, por ter destinado recurso

ridren por manter o

feita Simone poder
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executar com transparência' respeito e responsabilidade' cita a alegria por fazer paÍe

desse agrupamen,o' pot ru'"''pu'n-t Ju pofiti"u Oi 
T:tl:,Ytttdieri'.por 

t"":lT:'::
deputada que tem um olhar à'pt"iul pu'a nosso. município' agradece aos amlgos que

enviaram mensagens " 
figu'u* pu'ui"nizando pela pottul1." posição de se manter firme

na base aliada da prefeita Sil;;;' cita que foram g"1t: O* mil Riachãoenses que

escolheram Simone para "' 
p'"f"itu de fuachão' p:: it:o-u satisfação e o compromrsso

em continuar nessa base, 
"ntt'Jinao 

que é uma gestão que trabalha pensando no bem de

Riachão do Dantas e encerÍa o seu pronunciamento'

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador: André Souza Lopes de Àlmeida' inicia

saudando colegas vereadottt "'OUitit" 
Otesente e o gúblico das redes sociais' cita que

no último sábado ao lado aos tál"gu' uàt"udores estivcram no povoado Bonfim' onde

nôde vcr a alcgria d^t ;;;;l"quela localidade' na inauguratl" * '::1':
ilitl.*'á' il?';"* i;í"putuau üuitu' diz que se todos os deputados que ttveram

uo,u,ào.*nossomunicípiollj,',*;ni:lrffi:T,il:tril::::Jü".r"::ff fr il:
ll,-i'11,?'i;ll""i,ili'ilfi;o municipio cada vez n,oi" d"'iu muita sabedoria'

inteligência, paciência 
^ 

gt;;;;; do municipio' diz que a critica se vence com trabalho'

cita que no dia anterior "tit'" uo lado dos amigos vereadores' do vice-prefeito' do

secÍetário de obru', nu o'atrn-i" 
'erviço 

da ponta onde liga ltabaianiúa a Tobias Barreto'

diz que no dia anterior foi ttr*'*"atácl pela visita do presidente da DESO Luciano Góes

e o ex-prefeito Pedro da L;;;; i*'t*touTtl "-:1i 
teve a oportunidade de passar

umas demandas do rnunitiplã' onde fez o convite ao?residente que na manhã de hoje ele

esteve no conjunto f-utgo ao.-C''"iro no povoado Tanque Novo' onde ele pôde ver de

pefto a necessid"a" a" p",""-q"t lLi -*u' ti" :'"- 
r::i muito feliz 1"^pj*T:j*

atendido o convit", t qu" up'o'"itou e falou a constante falta de água em nosso munlclplo'

onde o mesmo informou or""raãi ". fase de licitação uma adutora para poder resolver

esse problema da falta de;;ua em nosso municipio' parabeniza o presidente por estar

desempenhando um bom fãpet a frente da DESO' deseja boa sorte e encerra o seu

à

pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna ó a vereado ra: Maria Luciene de Jesus Dantas' tntcta

saudando o Sr. Presidcnte. os dcmais colcgas vercadorcs, o público prcsentc e o público

das redes sociais, cita a quadra de esporte do povoado Bonfrm que foi um soúo de muito

tempo, desde o seu irmão Luciano junto com o rÍÍnão Gatego, e agora Pôde realizar esse

sonho, agradece a deputada Maisa Mitidieri que foi quem mandou a emenda da quadra.

onde será de grande valia, de esPorte Para a Juventude daquela comunidade, cita o

requerimento que deu entrada solicitando melhorias a estrada de Cruz de Palmares, que

graçasaDeusecom parceria do governo d a TORRE já está dando início

tÍabalho daquela estrada, cita que na qutn ra deu entrada no P

vindo um e

rrÀÚ
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lnverno, onde todos são coúecedores qu
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fazer um chalé, cita que ao chegar na casa pÍocurou a assessoria da casa e pediu que fosse
feito o parecer das comissões para encaminhar e assim colocar o projeto em votação, pede
ao presidente que se possível na próxima quinta-feira coloque o projeto em votação, cita
que é um projeto de grande valia para nosso município e será de grande importância para
toda regiào da serra e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador: José Matos do Nascimento Filho, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público
das redes sociais, os funcionários da casa, pede que se sensibilizem pelas famílias do
povoado Tanque Novo, pais que ainda estão com seus Íilhos sem conseguir estudar na
Escola Coronel Arivaldo, pode-se dizer sem politicagem que é um assunto de extrema
imponância porque o futuro da nossa juventude, diz que é muito tristc de ver a falta de

compromisso da gestão municipal com os alunos, cita o discurso do vereador Tarcísio
que usou a tribuna para falar de quantidade de mandatos mas sem conteúdo nenhum de

um trabalho, diz que o vereador deveria usar a tribuna para prcgar desenvolvimcnto e

melhorias para o povo e nâo defender uma gestão que ele sabe que tem muita coisa errada,
cita que quem está faltando com respeito com os colegas vereadores são os demais. diz
que o colega vereador vem falar sobre um projeto de resíduo sólido que ocoÍreu ano
passado, conhecido como a taxa do lixo, que foi aprovado na casa, cita que a política que

quer fazer não é representar uma politicagem com nome usando de oposição e sim
defendendo o povo, cita que não tem nada contra nenhum vereador, nem a Simone
Andrade, mas tem que fiscalizar, foram eleitos para isso, diz que devem se juntar para

fazer o que é melhor para o povo, parabeniza a comunidade do povoado Bonfim, cita que

visitou o tanque da nação que está cheio de mato, onde não se consegue ver nem a água.

diz para os vereadores de situação irem defender o povo e não seus empregos. cita que
quando se pronuncia dizendo que a velha política continua ó porque os velhos hábitos
continuam na prática. diz que o sistema que tem que temer é a Deus, cita que a sua

intençào é ajudar Riachão. que o seu trabalho é voltado para a defesa. não está preocupado

com o pleito, diz que está aqui para falar a verdade, cita que devem representar o povo da

melhor forma e falar a vcrdade, pedc que respeitc clc na ausência e respcite seu trabalho
voltado ao povo c enceÍTa o scu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna ó o vereador: Josenilton Araújo da Conceição, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público
das redes sociais, cita o povoado Bonfim que é um povoado muito merecedor de todas as

obras, parabeniza os vereadores Edson, Luciene e o povo do povoado Bonfim pelos

beneficios que tem recebido, parabeniza a gestora por mais uma obra inaugurada, cita que

chegou um projeto na casa e os colegas pediram que fosse lido, mas o presidente falou
que primeiro tem que ser autorizado pelo assesso jurídico, disse que nunca viu isso. deve

apresentar requerimento talvez preciseser política nova da casa, que daqui alguns dia
sessão passada o presidente extrapolouo jurídico autorizar para poder ser lido, cita

n//N
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os minutos de discussão de um projeto razelao um u;]1 i:?il1;l'ífJii:"1$T:'i:
;#;;;il do presidente' cita que o amigo verea<lor ze

mas rrac o no ex e mpr o'''' ol:";':" ; ;; "iloi Ín lll:;l"J"lff #'§'::ff"lT;
projeto da taxa do lixo' T1'"::T"ril,i"j u 

" 
ã," *"" falta a sessão em dias de votar

to*pu'"t"u para votar' t'i,l::: 
;;;;"; pu"t" qut esú na politica por esporte' drz

em irojetos imPortante's' t]t"J§O"J;";i,.'non,,... 
todos sabem quem faz pane do

ffiffi":,J.1::"o"oT": il:il";"; tquem todos tranqu.os e encerÍa o seu

pronunciamento'

optóximo a fazer o uso da

a descjando boa noite a
tribuna é o vereador: José R

todos. agtadece a Deus Pela oP

obério Rodrigues dos Santos'

ortunidadc, saúda aos colegas

vereadores, ao público Presente e o Público das redes soctats' diz que andando Pelaslnlcl

escolas ainda vê o descaso que as famílias estão Passando Pela Péssima administração'

cita que quando se rcferc ao carro tbrtc não

lhão e meio Para reforma

caindo, Pergunta se é Pro

dápaÍa esse gÍupo, qu

ibido frsca

e foi Pego e Pedido no

lizar. diz ao vereador
das escolas, cadê o diúeiro das

pÍoJ eto l3tl de outubro um ml

reformas se as mesmas estão

foram eleitos Para defender o Povo, Pa

vitimizar sendo um dos coParc

ra melhorar a vida do Pov

eiros da gestora, clta que

o, diz quà estaria PedindoTarcísio que é feio querer se

demais se Pedisse a gestora Para ela falar onde gastou dez milhões e quinhentos, mas dez

milhões e quatrocentos não, que foi o valor que foi dado, cita que continuará cobrando,

stora não tem tido comPromlsso neúumeso tem

perguntando e indagando, diz que a ge
manter suas beneficies' cita que se o diúeiro

pensado nos ansetoi das suas vaidades e em

tivesse sido gasto naquilo que foi dito nada disso estaria acontecendo' diz que vai fazer

seu PaPel e não ser mandado, nem menino de recado de gestora neúuma' cita que quem

de fuachão do Dantas que é quem está Pagando o Preço do

merec

descaso, da irresPonsabil
eresPeitoéoPovo

idud", du in.otP"tência e da falta de caráter de quem ministra o

munlclp io dizendo que e humana,santinhaeoPov o sem remédio. sem estrada, sem

escola. sem dignidade, diz que não vai se calar diante de nenhuma sttuaçào dessa, cita

que esteve andando Pelo mumctPio na estrada que d'á acesso à Fortaleza, se alguém passar

anoit" ,". .onh"c"r a estrada Pode acontecer de morrcr, cita a água que só foi colocada

ató a rnetade do caminho' diz quc essa ê a fonna que Riachão tem sido tratado nos quatro

cantos da cidade, de forma desumana, nunca visto antes, cita quc ao invés do secrctário

de obras está falando que a oposlção tem que tomar Rivotril, ele tinha que se PÍeocupar

primeiro em comprar Rivotril Para a t-armácia básica que nem dipirona tem, cita que ele

tem que se Preocupar com as estradas que ele gaúa sete mil e quiúentos e noventa e

quatro reais do Povo de Riachão , cita a estÍada do Povoado Caminho Novo, Perto da casa

de Djalma onde um carro não Passa, diz que estáo do PreÍ'eito Pedro da Lagoa deixou

o tanque da naçao sem neúum cisco, dan dignidade e resPet

se tem dinheiro Par
perto, hoje se encontra cheio de mato, cita
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um caÍro de som duas horas por seis mil, para pagar quatrocentos e sessenta mil de

advogados até março, mas não tem dois, três mil para limpar um tanque que representa

tanto para a cidade, diz que é lamentável e vergonhoso, cita que quando se refere a
requerimentos, a fiscalizar, foi colocado, e negaram o direito da casa da prefeita vim dizer
onde gastou o dinheiro, do secretário Sérgio vim dizer onde gastou o dinheiro das

reformas, diz que o dinheiro vem sendo pedido e vem sendo dado, mas não está sendo

gasto onde deveria, cita que entrou no portal e a secretaria de saúde recebeu vinte e nove

mil para comprar de remédio esse último mês e não compÍou uma dipirona, pede a Nossa

Senhora do Amparo e Santa Luzia que ilumine a gestora e o gnipo para que teúa
responsabilidade com o dinheiro do povo e que o que é de dever seja feito. diz que o povo

está sofrendo, na lama, com falta de medicamento, nos transportes e nas estradas e encerra

o seu pronunciamento.

ORDEM DO DIA

Requerimento 0512023; Requerimento 0612023. Ambos de autoria do vereador José

Robério Rodrigues dos Santos, reprovados pela maioria. Requerimento 0712023;

Requerimento 0812023. Ambos de autoria do vereador Ivanildo Macedo dos Santos,

aprovados por unanimidade. Projeto de Decreto Legislativo n' 0112023, de autoria do

vereador Tarcísio Almeida Figueiredo, aprovado por unanimidade.

Não havendo mais nada na ordem do dia. o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão e

paÍa constar lavrou-se esta Ata a qual será assinada pelo Presidente. Vice-Presidente e

demais Vereadores.

Sala de Sessões, 14 de Março de 2023
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